

RECUEIL DE TÉMOIGNAGES :

Les habitant.e.s de la commune s'expriment !

Soucieux de connaître l'impression laissée par notre offre de transports, nous compilons ici les résultats de notre enquête de satisfaction



33% des habitant.e.s se disent **satisfait.e.s de l'offre actuelle**

72% sont favorables à **une nouvelle forme de mobilité**



Jacqueline Robin, 68 ans
Retraitée

“ Je ne suis absolument pas satisfaite de l'état actuel des bus ! Le plus embêtant pour moi, c'est le **bruit**. C'est infernal! Mon époux et moi-même en souffrons au quotidien. Ça a causé beaucoup de stress chez nous et des difficultés à s'endormir. Même mon chien sursaute à chaque passage du bus. ”

“ Je trouve que l'offre est très **limitée**. Le dernier bus pour rentrer chez moi est à 00h34. Si je le rate, je dois attendre le premier à 6h09 et je ne peux pas appeler mes parents, ils travaillent la nuit. Et franchement, c'est pas cool pour les sorties le week-end, trop galère de devoir toujours demander à quelqu'un de me ramener en voiture. ”



Tristan Andres, 16 ans
Étudiant au gymnase



Alexandra Ou, 42 ans
Directrice financière

“ Ce qui me dérange le plus c'est le **faible nombre de bus par heure**. En plus, ils sont toujours bondés. Je perds du temps à attendre ces transports, et comme ils sont pleins, je ne peux ni m'asseoir, ni travailler. ”

“ La **pollution** causée par les véhicules à moteur thermique est un problème. Les particules fines générées par la combustion de carburants peuvent provoquer des maladies respiratoires ou cardio-vasculaires. Il y a également un lien établi avec l'augmentation des cancers du poumon. Il est plus que temps d'agir ! ”



Dr. Robin Ouabo, 54 ans
Médecin